

TOUS EN ACTION CONTRE LA POLICE ET LA PRISON !

Depuis 47 semaines nous manifestons partout en France . Notre détermination n'est plus à prouver. Cependant, la répression ne cesse de s'intensifier : on compte des milliers de condamnations et des centaines de peines de prison ferme.

Aujourd'hui nous appelons donc à organiser la résistance contre la répression. A Rennes et ailleurs des actions sont organisées : manifs, parloirs sauvages, péages gratuits, etc...

Il est temps d'agir et de lutter. La répression s'exerce partout et contre tout le monde, la prison en est le stade ultime : 2h de promenade par jour, des conditions d'hygiène lamentable, « gamelle du prisonnier », le travail sous-payé sans application du code du travail ou encore le surpeuplement des cellules.

Il nous faut donc affirmer notre soutien aux détenu.e.s du mouvement et à tous les autres. Toujours plus de camarades sont envoyés en prison ferme, en détention provisoire ou sont condamnés à de lourdes peines. L'isolement qu'ils et elles subissent est propre au système judiciaire, c'est encore une énième tentative d'affaiblir le mouvement.

Cette justice d'abattage a pour but de briser notre lutte, de nous empêcher d'agir collectivement. Elle nous attaque sur le fait d'être ensemble (interdiction de manif, groupement en vue de..., association de malfaiteurs), de pouvoir monter une défense solide. Défendons-nous ensemble, notre force collective peut faire face à la justice !

Continuons à battre le pavé pour tous les prisonniers du mouvement qui continuent à se battre depuis les prisons.

**DEFENDONS LE MOUVEMENT
LIBERONS TOUS LES PRISONNIERS ET PRISONNIERES
VIVE LA REVOLUTION**

Si la police nous disperse, retrouvons-nous à la place de la République !

Comité d'action de l'assemblée des gilets jaunes